

## LA INCLUSIÓN ES LA SUMA DE VOLUNTADES

La inclusión es la suma de voluntades sociales, comentó el Ing. Fidel Pérez de León, durante la firma del convenio entre INDEPEDI y la A.C. Nuestras Realidades, que se celebró el día de hoy en las instalaciones del Museo Universitario de Ciencia y Artes (MUCA) Además comentó que el interés de los jóvenes y futuros arquitectos de la CDMX en el tema de la accesibilidad es de suma importancia para crear ciudades para todas y todos.

En el evento asistió el Director General de la Facultad de Arquitectura UNAM, Arq. Marco Mazari, quien compartió que le era muy grato ser parte de este convenio donde gobierno, sociedad y académicos sumaban fuerzas a favor de un espacio más accesible e incluyente.





Por su parte Claudia Sánchez, Directora de Nuestras Realidades A.C. agradeció el compromiso de todos los involucrados e invito a generar más acciones incluyentes en nuestra CDMX.

Con la firma de este convenio es como se inicia parte de la actividad del 3er Foro Internacional de Ciudades Incluyentes que se llevará a cabo los días 23 y 24 de septiembre en el Teatro Carlos Lazo ubicado en la Facultad de Arquitectura UNAM.

